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浦和ロータリークラブに所属しております長谷川と申します。JC のつながりで森島さん。 

            積田直前会長ともつながりがあり大変お世話になりました。その JC で学んだ SDGs を 

会社に持ち帰ってできることはないかと考えたときに、一番最初に取り組んだものが 

『５．ジェンダー平等を実現しよう』でした。2018 年度で女性警備員の割合は、全体の 

僅か６％ほどの 3 万人。女性が活躍できる職場をつくっていきたいと思い取り組んでいっ 

た結果、女性雇用率も上がっていき、職場の雰囲気が徐々によくなってきたといった小さ 

な成功体験を横展開しようと、地元警備業協会の理事だったこともあり、声を上げていき 

ましたが、中々受け入れてもらえないのが現状でした。そこで（株）警備ログ という 

会社を立ち上げ、この SDGs の取り組みを全国に拡げていこうとしました。そんな取り 

組みから埼玉県、さいたま市から SDGs パートナー企業として認定もして頂き、マスコ 

ミなどでも取り上げて頂く機会も増えてきました。我々の産業は、共通して警備服を着て

仕事をしている産業であり、この制服をリサイクルすることができれば、環境にもいいし、SDGs の取り組みとして

も『１７．パートナーシップで目標を達成しよう』に該当してくる。という事で、このユニフォームをリサイクルし

て新たなユニフォームを作り上げるサイクルをつくっていき環境負荷を低減させることができると考えて取り組み

始めました。当初は警備会社のリサイクルに留まっていましたが、様々な企業のユニフォームの廃棄をゼロにしてい

く取り組みに発展してきています。この『企業ユニフォーム廃棄ゼロエミッションへの参画』ということで大手企業

様にも仲間に加わって頂き、少しずつ広がりを見せています。浦和北 RC の浅野会員の会社でも取り組んでいただき

感謝致しております。 

まとめに、一企業で SDGs の取り組みをしていくと大きな壁があったりしますが、17 番目のパートナーシップを掲

げることによって、非常に多くの企業さんや人の協力支援を頂けるようになったことから、視野を広げることによっ 

て取り組める内容も大きくなってくるのではないかなと思っておりますので、浦和北ロータリークラブの皆様におか

れましても、是非ともチャレンジしていってみてください。本日はありがとうございました。 

 

29００回 ９月１４日 2022-23 年度(井川・宮島年度)   

「「警備会社がスタートした SDGｓの挑戦！！」      システム・ガードサービス株式会社 

                                長谷川 功一様（浦和 RC） 

浦和北ＲＣ６１周年 
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長谷川功一（浦和 RC）               吉川政男様                   

 

 

  

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

【副幹事の皆さん   【 SAA から報告】 【ソングリーダー 【出席：橋本会員】【斎藤ガバナー補佐 

    司会：肱黒副幹事】          ：菅谷会員】             ：公式訪問お礼】 

 

【2022. . 9. １４（水）ニコニコ】敬称略 

長谷川功一…本日は宜しくお願い致します  

吉川政男…永く続けることは大変です。素晴らしいです。北ロータリーの会員の皆様、見習いまして後に続いております。

（北浦和 SSS） 

井川潤…本日の卓話 SDGｓの挑戦、長谷川様宜しくお願いします。聞くところによりますと、つい最近、 

浦和ロータリークラブに入会されたということで、少し残念です。 

宮島誠…長谷川様、本日はようこそ、お越し頂き有難うございます。 

浅野貴之、上田剛、榎本擴、尾﨑和男、景山拓也、駒井光雄、齋藤武、坂本博典、島村友基、積田優、戸髙康之、肱黒慎也、

藤田雄生、村田洋司、森島秀之…長谷川様、本日卓話宜しくお願い致します。楽しみにしています。（共通） 

橋本希未央…長谷川さん、卓話、ファイト、一発。 

黒木順一、渋谷和男…長谷川様、卓話宜しくお願い致します。吉川様ようこそ浦和北へ。（共通） 

大澤範泰…本日も宜しくお願いします 

伊堂隆徳…4 ヶ月待った TOYOTA のハイブリット、なんと実燃費 31Km/ℓ エコカー。楽しくてニコニコ。 

川東龍司…今、なかなか忙しくて出席できませんが、老後の資金を稼いでいます。心はロータリーにいます。 

斎藤光人…公式訪問有難うございました。大変よくできたクラブ協議会でした。 

沢田良…来週より国会準備となりますが、お休みを頂いてしっかりと頑張ってきます。 

島村昭敏…プーチンは北海道もロシア領と主張しています。しっかり守りを固めましょう。 

登澤義人…浦和北ロータリークラブ有志の皆様、皆登会の視察見学のご来訪有難うございます。 

松島勲…仕事が忙しい。こんなはずではなかった。  

三浦捷之…残暑がまだ厳しい。気を付けましょう。 

 

今日のニコニコ ４３,000 円 本日までの合計 ４４９,000 円 

 

９月１４日例会にて青森への義捐金 １６,000 円 
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【2022年9月例会のお知らせ】 

９月28日（水）12:20 点鐘  3階ゴールドルーム  

「子供たちへの教育の現状について」 さいたまユースサポートネット 青砥様 

１０月 ５日 浦和北ロータリークラブ沿革について第２弾 柏会員・渡邊会員 

１０月１９日 米山記念館見学 移動例会のお知らせ ロイヤルパインズホテル集合7：15 7：30出発 
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